

Jóvenes increpan a Almagro por carácter excluyente y antidemocrático del Foro de Juventudes



Lima, 11 abr (RHC) Delegados al V Foro de Jóvenes de las Américas reclamaron a Luis Almagro la falta de democracia del evento, por haber excluido a los reales protagonistas del encuentro.

En el interior del pequeño salón, los jóvenes privilegiados al acceso vestían de cuello y corbata, solo unos pocos se diferencian del aparente círculo de empresarios.

Los que protestaron cuestionaron al Secretario General de la OEA el por qué de la selección si todos tenían los mismos derechos, y luego que se les permitiera, ingresaron a la sala gritando «Sí se puede». (Fuente:Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/cumbre-americas/159694-jovenes-increpan-a-almagro-por-caracter-excluyente-y-antidemocratico-del-foro-de-juventudes>



Radio Habana Cuba